

交通関係について

年代	住所	タイトル	意見等
1 30代	徳島市	交通マナーの悪さ	<p>徳島県に引越してきて、半年が経つ者です。</p> <p>普段の生活の中で強く感じる事は、車や自転車の交通マナーが非常に悪いです。</p> <p>これまで6つの都道府県に住んだ経験がありますが、圧倒的に徳島県のマナーが悪いと感じています。</p> <p>車は赤信号無視、進路変更や右左折ではワインカーを出さない(出しても右左折開始と同時)。自転車は赤信号無視はもちろん、歩道を2台3台並走したり、車道を逆走しています。</p> <p>これらが無くならない理由の一つに取り締まりがきちんとなされていない事が挙げられると思います。</p> <p>通勤通学の時間帯に、交差点に警察官が立っている期間がありましたが、立っているだけで注意すらしていませんでした。</p> <p>小さな子供を育てているため、安全のためにも至急改善されるよう対策を講じていただきたい。</p>
2 40代	三好市	国道192号線東みよし町内について	<p>近年、国道改修が順次行われて、つるぎ町～東みよし町区間もようやく道路がきれいになりましたが、過積載トラックの通行で既に路盤が痛んでいる箇所があります。材木の過積載トラックが転倒事故や落下物事故を起こすと大事故になるため、過積載取締りはしっかりやって頂きたいと思います。せっかくきれいに国道が直った所ですが、既に痛んでしまっている所はパッチ改修しないと仕方ないかと思いますが、過積載トラックの取締りを強化しないとイタチゴッコになってしまいますから、通行の安全管理の観点からも積載取締りはしっかりお願いします。国道事務所へも連絡をお願いします。</p>